

Célula del Tren de Aragua asentada en Cerro Chuño: Comenzó el desalojo de toma en Arica que fue la base de operaciones de Los Gallegos

Operativo duraría toda la semana y se concentra en 146 lotes donde vivía un centenar de familias, casi todas extranjeras.

MARIO ROJAS M.

En pasajes donde se han registrado delitos de alta connotación social, como homicidios, partió ayer en la mañana el inicio del desalojo y posterior destrucción de viviendas de material ligero en la toma Cerro Chuño, ubicada en la periferia este del radio urbano de Arica. Ahí, según registros de investigaciones policiales, hace más de dos años asentaron su base de operaciones Los Gallegos, célula del Tren de Aragua.

El operativo comenzó a las 10:00 horas con maquinaria pesada, como retroexcavadoras, y el despliegue de unos 150 policías, autoridades y personal de la fiscalía que usaron chalecos antibalas por seguridad.

Protesta y barricadas

La intervención generó la molestia de un grupo de pobladores, en su mayoría extranjeros, quienes bloquearon con barricadas la avenida Capitán Ávalos, unas de las principales arterias de la ciudad y por la que se accede al cerro. Hubo congestión vehicular, Carabineros des-



CEBIDA

INVESTIGACIÓN.— El de Cerro Chuño es el séptimo desalojo de tomas irregulares y loteos que activó el Ministerio Público en los últimos meses.

TRIBUNAL

Hoy se realizará la audiencia de lectura de veredicto en el juicio a 38 miembros de Los Gallegos.

vió el tránsito y durante la tarde concurrió a la zona personal del Instituto Nacional de Derechos Humanos.

La fiscal Paulina Brito informó que, “de acuerdo a lo que se ha podido catastrar, son 146 lotes, donde hay 100 familias que serían las que se desalojarían. Ya estaban notificados. (Algunas

necesitan tiempo y otras, simplemente se están oponiendo”.

“Va a durar toda la semana. Se presentaron durante el año pasado diversas denuncias y por eso comenzaron los desalojos en diversos sectores y terrenos de Bienes Nacionales. Dentro de esto estaba parte de Cerro Chuño. (Además) el objetivo es otorgar una sensación de seguridad más clara”, precisó.

Las personas desalojadas, casi todas extranjeras, están siendo derivadas a casas de familiares y amigos. No se descartó la apertura de un albergue provisorio.